



## MAGNAT MTT 990 – DER AUFWÄNDIG KONSTRUIERTE DIREKTANTRIEBLER

„Bei der Überprüfung der Klangqualität verbinden wir den MTT 990 mit dem Magnat-Verstärker MR 780 (Test auf AV-Magazin), der eine integrierte Phono-Vorstufe besitzt. Dabei gefällt der Plattenspieler mit seinem Audio Technica-Tonabnehmer fortan mit einem wunderbar lässig-entspannten Sound. Die Bässe klingen satt und voluminös, bieten schönen Druck und tolle Dynamik. Und das bei Dancefloor-, Klassik- und Jazz-Schallplatten gleichermaßen. Die Auflösung im Hochtonbereich ist gemessen an der Preisklasse des Tonabnehmers erstaunlich gut, bietet samtiges Timbre und klare Brillanz. Dabei ist es erstaunlich, wie authentisch und plastisch dieser Plattenspieler Gesangsstimmen und Instrumente wiedergibt. So klingen sämtliche Schallplatten richtig schon erdig und warm, begeistern mit entspannter Spielweise und harmonischem Klang.“

<b>Klang:</b>	<b>Sehr gut</b>
<b>Ausstattung:</b>	<b>Sehr gut</b>
<b>Verarbeitung:</b>	<b>Sehr gut</b>
<b>Preis/Leistung:</b>	<b>Sehr gut</b>
<b>Gesamt:</b>	<b>Sehr gut</b>

### Fazit:

„Magnat zeigt mit dem MTT 990 einen direktangetriebenen Plattenspieler, mit dem man seine Schallplatten auf höchstem Niveau genießt. Dank massenreicher Konstruktion ist das Klangpotenzial gewaltig, Verarbeitung und Materialwahl in dieser Preisklasse absolut erstklassig. So ist der MTT 990 ein analoger Freudenspender, wie er im Buche steht.“

Lesen Sie den vollständigen Testbericht auf [www.av-magazin.de](http://www.av-magazin.de).